

Dimanche 29.10.2023

QUI POURRAIT IMAGINER ?

● ● ● Livre de Job

 Docteur Marcel
BOMBOKO
PASTEUR PRINCIPAL

 **CEF**
LA BANNIERE

La vie de Job au début allait très bien. Job était un homme considéré. Au milieu de sa vie, cet homme a connu des difficultés énormes. Ses amis sont venus le culpabiliser. Lui-même avait reconnu qu'il était la risée de tout le monde, même de son épouse. Et à la fin, Dieu l'a restauré. Quand on considère la vie de Job, Joseph, David, Moïse, Daniel, qui pouvait imaginer ce qui leur était réservé ? Qui peut imaginer ce que tu deviendras demain ? Seul Dieu est Maître de la situation. L'essentiel c'est d'être avec Dieu et de marcher avec Lui.

Dans ce message, nous répondrons à ces trois questions : Quelle était la source des problèmes de Job ? Quelle est l'attitude à avoir lorsqu'on passe par des problèmes ? Et enfin, que peut être le dénouement ?

1. La source de nos problèmes

Les trois ennemis de l'homme sont le diable, la chair et le monde. Ces trois ennemis travaillent ensemble. Le monde et la chair peuvent être les sources de tes problèmes. Dans **1 Jean 2:15-17**, la Bible dit: «*N'aimez point le monde, ni les choses qui sont dans le monde. Si quelqu'un aime le monde, l'amour du Père n'est point en lui; car tout ce qui est dans le monde, la convoitise de la chair, la convoitise des yeux, et l'orgueil de la vie, ne vient point du Père, mais vient du monde. Et le monde passe, et sa convoitise aussi; mais celui qui fait la volonté de Dieu demeure éternellement.*» Les gens volent l'argent pour l'amour du monde

et dans le but de réjouir la chair. Ainsi, ils se retrouvent dans des difficultés. Mais en général, c'est le diable qui en est la source principale. L'apôtre Pierre dit : «*Soyez sobres, veillez. Votre adversaire, le diable, rôde comme un lion rugissant, cherchant qui il dévorera.*» **1 Pierre 5:8**. Rien ne peut nous arriver si Dieu ne le permet. Satan s'est présenté devant Dieu et ce dernier a vanté Son serviteur Job. Satan lui répondit que si Job est intègre, c'est parce que tu l'as béni. Mais étends ta main, touche à ce qui lui appartient, et je suis sûr qu'il te maudit en face.

«*L'Éternel dit à Satan: Voici, tout ce qui lui appartient, je te le livre; seulement, ne porte pas la main sur lui. Et Satan se retira de devant la face de l'Éternel.*» **Job 1:12**.

Celui qui a mis des limites à la mer met aussi des limites aux actions de Satan.

Aussi **Apocalypse 12:10** nous confirme que Satan est notre accusateur, il n'a pas changé. Il est l'auteur de nos maux et utilise les mêmes stratégies encore aujourd'hui (le monde et la chair).

2. L'attitude à avoir

3 attitudes à adopter:

- **Une attitude de fermeté et constance** si nous savons que rien ne peut nous arriver sans que Dieu ne le permette, nous devons rester fermes

et constants. Job n'a pas fléchi. Il est resté ferme. Ses amis ont fait pression sur lui et même sa femme l'a poussé à maudire Dieu. Mais il est resté ferme dans sa position comme le déclare **Job 2:10** : «*Mais Job lui répondit: Tu parles comme une femme insensée. Quoi! Nous recevons de Dieu le bien, et nous ne recevons pas aussi le mal! En tout cela Job ne pécha point par ses lèvres.*»

Joseph, Paul et les autres champions de la foi sont aussi passés par les difficultés de tous genres mais ils n'ont pas trahi la race des élus. Asaph a considéré le bonheur des méchants comparativement à sa vie et dans **Psaume 73:14-15**, il dit: «*Chaque jour je suis frappé, Tous les matins mon châtime est là. Si je disais: Je veux parler comme eux, Voici, je trahirais la race de tes enfants.*» Il faut être ferme et constant.

- **Une Attitude de confiance**

L'épreuve de Job ne l'a pas éloigné de Dieu. Il est resté égal à lui-même. Job plaçait sa confiance au Dieu en qui il croyait. C'est pourquoi dans **Job 19:25-27**, il dit: «*Mais je sais que mon rédempteur est vivant, Et qu'il se lèvera le dernier sur la terre. Quand ma peau sera détruite, il se lèvera; Quand je n'aurai plus de chair, je verrai Dieu. Je le verrai, et il me sera favorable; Mes yeux le verront, et non ceux d'un autre; Mon âme languit d'attente au-dedans de moi.*»

Job avait la foi d'un enfant, et c'est cette attitude que Dieu attend de nous.

Celui qui fait confiance en Dieu n'est pas agité, il reste calme.

«*Car ainsi a parlé le Seigneur, l'Éternel, le Saint d'Israël: C'est dans la tranquillité et le repos que sera votre salut, C'est dans le calme et la confiance que sera votre force. Mais vous ne l'avez pas voulu!*» **Esaïe 30:15.**

Les disciples étaient agités parce que les vagues secouaient la barque mais le Seigneur dormait parce qu'il était calme et sûr de lui-même ; Il faisait confiance à son Père. Quelle que soit ta situation, place ta confiance en Dieu. Le psalmiste déclare dans **Psaume 37:5**: «*Recommande ton sort à l'Éternel, Mets en lui ta confiance, et il agira.*»

- **Une attitude de prière**

Dans **Job 8:5-7**, il est écrit: «*Mais toi, si tu as recours à Dieu, Si tu implores le Tout-Puissant; Si tu es juste et droit, Certainement alors il veillera sur toi, Et*

rendra le bonheur à ton innocente demeure; Ton ancienne prospérité semblera peu de chose, Celle qui t'est réservée sera bien plus grande.» Dans les situations difficiles, ne nous laissons pas de prier.

Il y a des problèmes qui ne trouveront leurs solutions que dans la prière.

Un homme avait un enfant malade, il était lunatique. Le père l'a amené aux disciples mais l'enfant n'a pas pu être guéri. Et dans **Matthieu 17:21**, Jésus dit: «*Mais cette sorte de démon ne sort que par la prière et par le jeûne.*»

3. Le dénouement

Dans **Job 42:10,12-13,15-17**, il est écrit: «*L'Éternel rétablit Job dans son premier état, quand Job eut prié pour ses amis; et l'Éternel lui accorda le double de tout ce qu'il avait possédé. Pendant ses dernières années, Job reçut de l'Éternel plus de bénédictions qu'il n'en avait reçu dans les premières. Il posséda quatorze mille brebis, six mille chameaux, mille paires de bœufs, et mille ânesses. Il eut sept fils et trois filles: il donna à la première le nom de Jemima, à la seconde celui de Ketsia, et à la troisième celui de Kéren-Happuc. Il n'y avait pas dans tout le pays d'aussi belles femmes que les filles de Job. Leur père leur accorda une part d'héritage parmi leurs frères. Job vécut après cela cent quarante ans, et il vit ses fils et les fils de ses fils jusqu'à la quatrième génération. Et Job mourut âgé et rassasié de jours.*»

Nous devons savoir que le mal n'est pas une vérité permanente: «*Le malheur atteint souvent le juste mais l'Éternel l'en délivre toujours.*» **Psaume 34:19.** Job a été restauré et mieux béni qu'avant. Il est devenu deux fois plus riche. Le dénouement de la situation de Job nous présente la fidélité de Dieu.

Dieu est fidèle à Sa Parole. Les ténèbres ne régneront pas toujours. Quelle que soit la longueur de la nuit, le jour finira par paraître.

Job nous enseigne l'importance de faire confiance à la sagesse et à la puissance de Dieu comme le déclare **Esaïe 59:19** : «*...Quand l'ennemi viendra comme un fleuve, l'Esprit de l'Éternel le mettra en fuite.* » Satan est la principale source de nos problèmes. Mais restons fermes, constants et confiant en Dieu. Notre avenir est dans Ses saintes mains car c'est

Lui qui a un plan merveilleux pour notre vie. Job a acquis quelque chose de plus précieux que tout: il a appris à se connaître lui-même, en même temps

qu'il apprenait à connaître Dieu. Alors, que les situations difficiles ne nous découragent pas et ne nous fassent pas perdre la foi.

POINT DE DECISION

Si nous pouvons vous aider à avancer dans la voie de Dieu par la prière ou les conseils tirés de la Parole de Dieu, veuillez nous contacter au Centre Evangélique Francophone La Bannière



Avenue Essandja n°12-14 (en face de l'Hôtel Phénix), Bon Marché, Commune de Barumbu.



+243 81 688 74 80



contact@labanniere.net



www.labanniere.net



ceflabanniere (Page) | CEFlabanniere (Groupe)